



令和6年11月1日発行

朝晩は幾分冷え込みも感じられ、やっとのこと過ごしやすい気候となりました。

先月は保護者の方々の御協力のもと、運動会を2回に分けて行うことができました。子どもたちの元気な笑顔と歓声に、私共も大きな喜びを得ました。

これから、散歩等での自然観察やお絵描き、畑の収穫等々でたくさんの秋を楽しみたいと思います。

日暮れも早くなってまいりました。子どもたちの安全には充分気を付けたいと思います。



11月の行事予定

- 7日(木) 秋の遠足(雨天12日)
- 13日(水) 尿検査 予備日(15日)
- 14日(木) 誕生会
- 21日(水) 音楽会

○芋ほり、大豆の収穫も天気次第で行う予定です。



12月の予定

- 14日(土) 生活発表会
- 24日(火) 誕生会



もうすぐ収穫を迎えます。

園の畑で育てているお芋、大豆の収穫の時期が近づいてきました。先日は、すみれ組の友だちと落花生の収穫に行きました。落花生の実のつき方は、子房柄と呼ばれ地中で落花生の実は大きくなります。畑の中には、ムカデ、ハサミムシ、ダンゴムシ等生きていて、自然と共存していることを体験を通して学ぶ事ができました。また、果樹園では、ゆず、かぼす、れもんなど、味覚の秋を楽しみました。



思いやりエピソード



● お外でボール遊びをしていると、もも組さんが1つのボールを2人で取り合おうとしていることに気付いたすみれ組のRくん。すると、さっとその場から離れ遠くに転がっていたボールを持って来てくれた。2人は1つずつ手にし笑顔で遊びに戻った。無言で素早く対応してくれたお兄ちゃんの姿にただただ感心した、あつという間の出来事だった。(もも組)

● 避難訓練の時、不安になって泣き出し「抱っこだっこ！」というSくん、「手をつないだら大丈夫だよ」と声をかける。その様子を近くで見ていた、Tちゃんがそっと近寄って来てSくんの手を取りニコツとすると、Sくんは安心したようで一緒に避難することができた。(さくらんぼ組)

● 未満児運動会の練習前に、さくらんぼの砂場あたりに子ども達(未満児)が集まっていた時のこと。フラフラと未満児の子ども達が違う場所に行きそうになる姿を見つけ、OくんやRちゃんが手を握り「こっちだよ」と優しく砂場の方へ連れていってくれた。少し照れながらお兄さんお姉さんをする姿が微笑ましかった。(ばら組)

● 園庭に行く準備をしていた時のこと。Tくんが水筒を持っていくのを忘れてっているとEくんがさっとTくんの水筒を持って渡す姿。Tくんにとっても嬉しかったようで「一緒にいこうか！」と手を繋ぎ園庭まで楽しく行っていた。以前は「自分が早く準備を終わらせたい」という気持ちが強かった子ども達が、自然と周りの友だちを気にかけて声をかける姿に成長も感じられ嬉しく思った。(ゆり組)



秋の読書週間

10月27日~11月9日は読書週間です！秋の夜長にお子さんと絵本に触れ合ってはいかがですか！

各クラス子ども達の大好きな本を紹介いたします。

- ばら組「ぐるんぼのようちえん」 西内みなみ作
- ゆり組「パンどろぼうとほっかほっかー」

柴田ケイコ作

- すみれ組「ふたりはいっしょ」 アーノルド・ローベル作

三木 卓 訳

秋の全国火災予防運動

電気火災が増えています。特に電気ストーブ、配線や配線器具に関する出火が多いので、ポイントをおさえて見直しましょう。

また、小さいお子さんはコンセントに手を入れる危険性もあります。

- 電気ストーブの上や周囲に燃える物を置かない。
- コンセントはほこりを清掃する。不必要なプラグは抜く。
- 電気コードは束ねて使用しない。家具など重い物をのせない。
- 熱湯を扱うときは、子どもを近づかせない。

近くには危険が沢山です、油断せず安全を心掛けましょう。

